

Wiedersehen der Toten

ZorroXRobin!! Bitte lesen!

Von -ChiRo-

Kapitel 19: Der ewige Frieden

Kapitel 19: Der ewige Frieden

Ich bin irgendwie traurig, das die FF jetzt bald vorbei ist... es hat mir sehr viel Spaß gemacht^-^" Aber zu dem moment als ich das Kap hier schreibe ist IMMERNOCH kein kap online gekommen xD Viel Spaß beim lesen! Das letzte Kap schenke ich Robin!

"Wenn ich irgendwann sterbe, wartest du dann auf mich, Kaien?" frage ich ihn und sehe ihn an. Er hat mir soviel geschenkt und nie ein danke von mir erwartet. Nun bin ich an der Reihe ihm zu helfen. Dafür bin ich auch bereit mich gegen den Mann zu wenden, den ich liebe. Fast schon gegen meinen Willen lasse ich die höfliche Anrede aus, will ihm so ein für alle Mal beweisen, das er mir wichtig ist. "Sicher" antwortet er mir und pure Erleichterung überkommt mich. Hilflös sehe ich zu wie er leblos zur Seite kippt. Gleich darauf spüre ich Zorros Wärme, als er einen Arm um mich legt. Ich hoffe er weiß, dass ich diese Entscheidung treffen musste und ihn trotzdem liebe. Schon wieder hat mich ein wichtiger Mensch in meinem Leben alleine gelassen. Doch diesmal weiß ich, dass ich nicht alleine bleiben muss.

"Du hast das richtige getan" höre ich Zorro flüstern und kann nicht aufhören zu weinen. Immer noch halte ich die leblosen Hände von Kaien fest, doch ich kann ihm nicht in die Augen sehen. Ich kann nicht akzeptieren ihn für immer verloren zu haben. Und wieder kommt dieser schreckliche Gedanke über mich. Warum?

"Warum bin ich nicht an seiner Stelle gestorben?" schluchze ich und lasse Kaien los. Schweigend sehe ich wie sein Körper zu Staub zerfällt. Mit verheulten Augen drücke ich mich an Zorro. Dieser scheint einen Moment nachzudenken bis er mir antwortet. "Dann hättest du so viele Menschen alleine gelassen, die dich lieben. Könntest du damit in Frieden ruhen?" seine Stimme klingt ruhig und mitfühlend, aber ich weiß, dass ihn diese Frage verletzt hat. Nach kurzem Überlegen verneine ich. Vielleicht hat er ja wirklich recht damit. Immer habe ich mich darüber beschwert, allein gelassen worden zu sein. Aber wie schlimm muss es erst für die Verstorbenen sein, jemanden den sie lieben alleine zu lassen? Schweigend schmiege ich mich enger an ihn heran und denke nach. War mein Trauer denn wirklich so falsch? Kaien meinte, er wäre nur in seinem Leid vergangen, weil er sich so hasste. Er dachte er wäre der Einzige, der damals leiden musste. Wie kann man mich nach diesen Taten denn noch lieben und mir vertrauen, wenn ich mich selbst am meisten hasse? Mein eigentlicher Feind.. war grundsätzlich immer nur ich allein.

"Lass uns zurück gehen.." flüstert er mir zu und ich nicke. Doch gerade als ich aufstehen will spüre ich seine Hände an mir, die mich hoch heben. Leichte Röte zierte meine Wangen als er mich in seinen Armen trägt. "Nimm dir das nicht so zu Herzen, wir werden beide an einem sicheren Ort begraben und ihnen die letzte Ruhe schenken" redet er mir tröstend ein und lässt mich erschauern. "Beide? Geht es Akira gut?" frage ich besorgt und sehe ihn an. Anscheinend hat er gegen seinen Willen etwas ausgeplaudert. Aber, das heißt dann ja...

"Na ja..." er stoppt einen Moment und verstärkt seinen Griff um mich. "Ihr letzter Wille war es, das ihr wieder glücklich werdet und... Das ist doch erreicht worden" versucht er mir möglichst schonend zu erklären. Für einen Moment setzt mein Herzschlag aus und ich löse mich aus seinem Griff. Eher unsanft lande ich auf dem Boden und stehe sogleich wieder auf. Das darf nicht wahr sein! Das darf einfach nicht wahr sein, verdammt! (ist es aber <.<) Ich kann noch hören wie der Grünhaarige mir ein "Du bist noch zu schwach zum Rennen, Robin! Warte!" zuruft nachdem ich Richtung Schiff zurück laufe. Alleine das Wort 'schwach' lässt in mir eine innerliche Wut kochen. Warum bin ich so schwach geworden? Ich will stärker werden!

Ohne weiter einen Gedanken daran zu verschwenden beschleunige ich meine Schritte und kann in der Ferne schon das Schiff sehen. "Akira...du darfst nicht tot sein.." flüstere ich leise. Für heute habe ich genug Schwäche gezeigt, ich werde nicht noch einmal weinen. Nie wieder erlaube ich mir diese Schwäche. Doch als ich endlich auf dem Schiff ankomme ist es schon zu spät. Bevor ich lange überlegen kann renne ich ins Mädchenzimmer und sehe Chopper, welcher gerade mit tränenden Augen neben meinem Bett sitzt, indem Akiras toter Körper liegt. "Nein..." bitte ich nur leise und lege eine Hand an meinen Mund. Ich spüre eine Hand an meiner Schulter und sehe Namis ernstes Gesicht. "Sie ist gerade friedlich eingeschlafen" sagt sie mir und spendet mir Trost. Zwar bin ich froh, dass beide ihren letzten Frieden finden konnten, aber ich hätte einfach nur gerne noch ein paar letzte Worte an sie gerichtet. "Ich konnte ihr nicht helfen" jammert der kleine Elch und sieht traurig zu mir rüber. "Es ist nicht deine Schuld Chopper. Es musste so kommen" antworte ich und versuche möglichst ruhig zu klingen. Vor unseren Augen zerfällt sie letzten Endes zu Staub.

"Seid ihr ihn losgeworden?" "Ja, aber wir müssen ihn noch begraben" "Du hast ihn doch wohl nicht vor Robins Augen getötet?" "Nein, er ist zu Staub zerfallen" höre ich zwei junge Männer reden. "Gehen wir zurück in den Wald, ich will die letzten Überreste ein für alle Mal begraben" füge ich hinzu und gehe zu ihnen. "Einmal Kaien zum Mitnehmen" antwortet Zorro mir und deutet auf sein Hemd. Anscheinend hat er den Staub darin eingewickelt und hergetragen. "Danke" flüstere ich kaum hörbar und blicke auf das T-Shirt. So langsam wird es endlich Zeit die Vergangenheit abzuschließen und sich auf die Zukunft zu freuen.

"Irgendwann siehst du sie wieder" Ich spüre wie sich Zorros Arme um meinen Bauch legen und er mich von hinten umarmt. "Ja" Mein Blick wendet sich an den strahlenden Horizont. "Irgendwann sehe ich die beiden sicher wieder, aber bis dahin will ich nur noch dich sehen!" lächle ich und drehe mich um. Zufrieden lege ich beide Arme um seinen Hals und lege meine Lippen auf seine. Endlich hat mein Albtraum ein Ende genommen. Nun kann ich mich wieder auf eine Zukunft freuen und muss nicht mehr davon laufen, denn ich habe Freunde die immer an meiner Seite bleiben werden. Selbst nach meinem Tod werde ich noch jemanden haben, der auf mich wartet.

Endlich bin ich fertig! Ich hatte viel Spaß! ^ _____ ^

Hoffentlich hat euch die FF gefallen und ihr hinterlässt ein Kommentar!
Bis irgendwann mal eure Chibi-Robin *zum letzten Mal Kekse verteilt* *hofft nicht wieder mit Steinen oder Watte beworfen zu werden xD* Das mit Akira's Tod.. war nicht geplant *drop* ich hab sie nicht gebraucht und am Anfang kam mir die Idee sie mit Sanji zu verkuppeln. Einen Tag später bekam ich ne Erkältung und hab den Gedanken schnell wieder vertrieben XD Ich hoffe alle Sanji-Fans killen mich jetzt nicht oder sind mir dankbar xDDDDDDDDDD

O__O"